



**RÉGION
PAYS
DE
LA LOIRE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 19 octobre 2023

La Région des Pays de la Loire agit avec une ambition sans précédent pour accompagner les jeunes agriculteurs

La Région des Pays de la Loire vient compléter sa politique globale de soutien à l'avenir de son agriculture grâce à la mise en place d'une nouvelle dotation jeunes agriculteurs (DJA).

Cette politique d'accompagnement à l'installation double le montant de ses aides, passant de 10 000 euros à 20 000 euros pour tous les jeunes agriculteurs et toutes les agricultures, quelle que soit la typologie d'installation et quelle que soit la filière, animale ou végétale.

De surcroît, la Région met en place une modulation supplémentaire de 7 000 euros pour l'agriculture biologique et de 15 000 euros pour l'élevage.

Ainsi, avec un objectif de 650 installations aidées par an, la Région des Pays de la Loire est la région la plus ambitieuse pour soutenir l'avenir de son agriculture.

« La nouvelle dotation aux jeunes agriculteurs (DJA) est un dispositif conçu avec le monde agricole et pour le monde agricole avec un impératif : offrir une alimentation de qualité à nos concitoyens » a indiqué Lydie BERNARD, vice-présidente de la Région des Pays de la Loire.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou-Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr – T. 02 28 20 60 65 / M. 06 82 80 18 92

